
中醫藥界千人國慶聯歡
梁振英殷曉靜高永文余國春曾耀棠陳永光主禮

香港文匯報訊（記
者 子京）香港中醫
中藥界逾千人日前假
會展中心隆重舉行慶
祝中華人民共和國成
立67周年暨香港回歸
19周年聯歡晚會，行
政長官梁振英，中聯
辦副主任殷曉靜，食
物及衛生局局長高永
文，全國政協常委、
大 會 榮 譽 主 席 余 國
春，大會主席團主席
（中藥界）曾耀棠，
大會主席團主席（中
醫界）陳永光共同主
禮。
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梁振英在致辭中表示，香港有「一國」之
利，亦有「兩制」之便，可以利用高度

國際化和規範化的研究環境，促進中醫中藥
業發展，共同為人類健康作出貢獻。

特首：續與業界合作
梁振英表示，特區政府一直支持香港中
醫藥業發展，不斷加強政策、人才、科
創、服務等方面的支援，同時舉辦學術交
流健康講座，推廣中醫藥文化。未來特區

政府將繼續與中醫藥界通力合作，促進中
醫藥發展。
曾耀棠致辭稱，67年來中國的國際地位

不斷提高，在國際事務中發揮重要作用，香
港作為國家的一部分，港人感到歡欣鼓舞。
香港回歸19年來，中醫藥業得到長足發

展，中醫藥條例實施以來，實行中醫註冊、
中成藥註冊、中藥檢測認證，保障了中醫藥
的專業地位和服務質素。他期望業界凝聚共
識，把握「一帶一路」戰略帶來的機遇，繼
續推動中醫藥邁向國際市場。
陳永光也指，中醫註冊制度保障了香港中

醫專業地位和服務質素。本地大學設立的全
日制中醫藥學位課程，培訓不少年輕的優質
專業人才，既是傳承中醫藥文化的重要力
量，也是創新發展的希望。
余國春指出，完善的規管制度無疑為中醫

中藥界及醫療體系奠定良好基礎，中醫中藥

界發展傳統中醫藥，弘揚中華文化，展現出
團結的力量，他呼籲繼續為傳承中醫藥發展
作出更大貢獻。
聯歡晚會由55個中醫中藥界團體聯合舉

辦，逾千名業界同仁聚首同慶，場面盛大，
氣氛熱烈。
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香港文匯報訊 (記者 鄧學修) 新
界總商會董事會會議及慶祝國慶晚
宴，日前假尖沙咀喜來登酒店舉行，
特邀中聯辦新界工作部部長劉林蒞臨
主禮，並就「新中國成立67周年香港
面對的困惑與信念」發表演說，逾百
新界商會首長出席晚宴，共同祝賀國
慶，場面熱鬧。
劉林表示，香港回歸19年來，一直
保持繁榮之都的形象，擁有東方之珠
的光彩，這是受到世界各地所肯定
的。可是自兩年前的違法「佔領」
後，香港出現了一些「雜音」，包括

「港獨」、「港人自決」、「抵抗內
地化」等不同程度的主張，這些主張
在短時間內迅速掘起，特別是日前的
立法會選舉期間尤為嚴重，他認為這
些主張已經成為社會各界共同關心的
重要議題，亦是令不少香港人對香港
前景感到困惑的主因。
他續稱，上述主張的共通點是與內

地「劃清界線」，可是大部分主張都
欠缺詳盡的計劃，留於呼叫口號的層
面，他強調香港根本沒有「獨立」的
條件，因此他認為那些主張都是「偽
命題」，是不切實際的。他又強調現
時世界各地的科技、經濟、文化發展
一日千里，收窄了各地之間的距離，
加上香港與內地相鄰，關係密不可
分，要做到「各不相干」是不可能的

事。
他認為，主張的冒起是源於近年有人
打着「真普選」旗號，令香港社會不斷
政治化並出現分化。他指出很多西方國
家的民主制度是以一個國家作為單位來
考慮和制定的，不能直接套用在香港，
而根據基本法，香港是必然會實行普選
制度的，因此希望社會各界不必過分憂
慮，應重新認識內地，加強兩地互動交
流，令兩地共同進步成長。

葉劉淑儀陳健波等出席
出席晚宴的賓主尚包括行政會議成

員葉劉淑儀，立法會議員陳健波、易
志明，候任立法會議員周浩鼎、何君
堯、邵家輝，該會主席王振聲、會長
張德熙等。

新總邀劉林演說港前景

■新界總商會董事會會議及慶祝國慶晚宴，賓主合照。 鄧學修 攝

南嶺搭建港鄉橋樑 愛國愛港共促發展

在莊嚴的國歌聲中，此次晚宴正式拉開序幕。譚文
輝致辭指，回首過去一年，同鄉會在家鄉各級政

府的支持下，在香港深圳社團總會的指導下，為香港社
會事務，壯大愛國愛港力量貢獻了自己的力量，並向香
港各界展示同鄉會的良好形象，贏得了各方的鼓勵和認
可。為促進會務發展，推動青年工作的開展，譚文輝表

示，同鄉會於今年4月成立了青年委員會，現已發展
270多名青年會員。今後，同鄉會將繼續大力發揮青年
人的力量和作用，進一步推動同鄉會的發展和年輕一代
的健康成長。譚文輝熱誠希望南嶺鄉親繼續秉承「愛國
愛港、服務鄉親、團結友愛」的宗旨，支持同鄉會的建
設和發展，情繫南嶺，福蔭鄉梓。
張育彪致辭表示，新中國成立67年來，特別在改革

開放後，各族人民都在為實現中華民族偉大復興的中國

夢而共同奮鬥，作為中華兒女他感到驕傲與自豪。他
指，南嶺村有今日的發展離不開國家開放的好政策，離
不開國家創造的發展好機會，更離不開香港及海外鄉親
的大力支持。張育彪希望同鄉會未來能繼續發揮橋樑作
用，聯繫同胞鄉親團結一心，堅決擁護「一國兩制」，
促進香港經濟與社會發展，維護香港長期繁榮穩定，促
進深港交流合作，為造福家鄉作貢獻。
戴斌表示，老輩南嶺村人自力更生取得輝煌成就，成為
全國改革開放的先進典型。近年來南嶺村年輕一代解放思
想，主動融入改革大潮，展現新作為，煥發新活力。同鄉
會成立時間雖不長，但積極進步，在聯繫旅港鄉親與各大
社團開展愛國愛港活動，為促進香港繁榮穩定、同胞關係
和諧、家鄉發展方面作出積極貢獻。他希望，同鄉會能繼
續發揮凝聚旅港鄉親的平台優勢，架起港鄉橋樑，為香
港、深圳、龍崗的發展作出新的更大貢獻。

黃錦星於致辭中分享了兩個願望，第一，香港同深圳
以及南嶺村緊密相依，在經濟文化上環環相扣，他祝願
未來兩地能加強溝通與合作，同心協力，贏得更好的發
展環境和經濟前景。第二，黃錦星希望在節能減排、改
善空氣環境質量方面，與一眾鄉親一起努力，令香港生
態越來越好。
盧寧致辭指，新中國成立67年來已實現飛躍式的發
展，如今的中國不單只是站起來，而且還富起來。今年
是國家推行「十三五」規劃和「一帶一路」的關鍵之
年，在經貿、金融、物流、專業服務等多個領域都有不
可忽視的發展。香港在「一國兩制」的特殊優勢下，要
緊抓機遇、減少爭鬥、同舟共濟，才能發揮兩種制度的
獨特優勢。
晚宴接近尾聲時，全場大合唱《歌唱祖國》，向祖國

表達美好的祝願。

南 嶺 村 同 鄉 會 簡 介
香港深圳南嶺村同鄉會成立於2014年9月25日，

是南嶺村密切聯繫香港南嶺同胞架起的一座「港鄉
橋樑」。同鄉會在中聯辦、深圳市各級政府及香
港深圳社團總會的悉心指導與大力支持下，秉承
「愛國、愛港、愛鄉」精神，積極開展各項會務活
動，全力支持特區政府依法施政，維護兩地繁榮穩
定。同鄉會現已發展會員逾600名，是個充滿活力、
生機勃勃的愛國愛港團體。

香港深圳南嶺村同鄉會（下稱：同鄉會）
活躍於香港，依舊心繫故土。9月27日，適
逢中華人民共和國成立67周年之際，同鄉
會於九龍灣國際展貿中心舉辦「慶祝中華人
民共和國成立67周年暨香港深圳南嶺村同
鄉會成立兩周年文藝晚會」。深圳市市委常
委林潔、人大常委副主任劉恩，香港環境局
局長黃錦星，中聯辦九龍工作部副部長盧
寧，深圳市僑聯主席馬勇智，深圳市龍崗區
人民政府區長戴斌，全國人大代表、深圳市
南嶺村社區黨委書記、居委會主任、深圳市
南嶺股份合作公司董事長張育彪等嘉賓蒞臨
主禮，同鄉會常務副會長譚文輝致歡迎辭。
晚宴筵開 80 桌，同鄉友好近 1,000 人出
席，賓主齊樂，共襄盛事。

慶祝中華人民共和國成立慶祝中華人民共和國成立6767周年周年
暨香港深圳南嶺村同鄉會成立兩周年晚會隆重舉行暨香港深圳南嶺村同鄉會成立兩周年晚會隆重舉行

情 繫 南 嶺 福 蔭 鄉 梓 共 賀 華 誕

■南嶺村民文藝隊為賓主帶來獨具特色的民族舞蹈《盛世中華》■全體嘉賓舉杯共賀祖國67年華誕及同鄉會兩周年會慶。
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